

道路開通

Road opening of traffic

●平成27年2月8日(日)
国道23号中勢バイパス

野田 から 久居



▲開通式



編集
後記

梅雨明けが待ち遠しいこの頃、しかしこの支部だよ
りが発行される頃には梅雨が明け、暑い夏となっ
いるのでないでしょうか。

平成27年度中部緊急防災協会総会、第67回道建協
中部支部定時総会を無事終えこれから、中部緊急防災
隊式典に向け準備中のこの頃ですが最近のニュースで
は、地震や火山活動の活発化がよく取り上げられ災害の
発生が非常に危惧されます。昨年は御嶽山が噴火して多

●平成27年3月7日(土)
国道1号北勢バイパス

垂坂町 から 山之一色町
(市道 日永八郷線)



▲開通式



くの登山者が犠牲になり、また最近では箱根山で活発な
火山活動が続き火山性地震が群発しています。

大地震の可能性が高いと言われている南海、東南海など南
海トラフ沿いはとても他人ごとではなく、常常もしもの状態に
備えておく必要(心構え)があると感じています。我々は道建
協中部支部分として不測の災害に備え準備を進めると共に地
域の方々に広くその存在を知らうべきPRに努めてい
きたいと考えております。 三井住建道路(株)荒川 政満

(一社)日本道路建設業協会 中部支部分「広報委員会」まで

連絡先 ●TEL 052-971-5310 ●FAX 052-971-5375
●ホームページ <http://www.dohkenkyo.or.jp/> ●Eメール chubu@dohkenkyo.or.jp



一般社団法人
日本道路建設業協会中部支部分